



## Aragón refuerza el control sobre las rutas de sus aeropuertos

**Después del cese de actividad de Pyrenair** en el aeropuerto de Huesca para lo que queda de temporada, el Gobierno aragonés prepara una batería de medidas para prevenir situaciones similares. En un plazo de dos meses constituirá un comité de ruta para planificar y ordenar el espacio aeroportuario en toda la comunidad para garantizar la viabilidad de los aeropuertos de Huesca, Zaragoza y Teruel.

Así lo anunció ayer la consejera de Presidencia, Eva Almunia. Aena seguirá haciéndose cargo del aeropuerto de Huesca y se reforzará la entidad Promoción y Desarrollo del Alto Aragón para buscar más negocio.